



赤麻小だより



←赤麻小ホーム
ページはここ
からどうぞ！

【学校教育目標】あかるい子 カしこい子 たくましい子 令和6年度 第10号 令和7年2月28日

発行：栃木市立赤麻小学校長

新企画！「あかまっ子何でも発表会」で子供たちができることを発表しました！

他校の楽しいイベントを赤麻小にも取り入れ、「あかまっ子何でも発表会」を行いました。特技や頑張っていることなどをみんなの前で発表したい子供たちを募り、体育館のステージなどで大勢の前で披露するイベントです。子供たちが自主的に発表したことを、周囲から認められたり褒められたりすることで自信をもたせたり、表現力や自己肯定感を養ったりすることがねらいです。

募集当初は、やってみたい応募者がいるかどうか心配でしたが、蓋を開けてみると、応募者多数で、1回では収まりきらないため、急きょ2回に分けて、2月6日と20日のロング昼休みに行いました。

発表内容は、ピアノ演奏、ねん土作品紹介、なわとび、イラスト紹介、空手、ダンス、鍵盤ハーモニカ演奏、とび箱、タブレットのタイピングなど、バラエティーに富み、見ていてとても楽しく、大いに盛り上がりました。発表後は、本人の感想の他に、観客の子供たちや職員が感想などをその場で伝え、みんなで拍手を贈りました。

発表してくれたあかまっ子、見に来てくれた参観者、運営してくれた児童会飼育委員会など、みんなのお陰で大成功でした！昼休み見守り隊のボランティアさんたちも参観し、感動していらっしゃいました。



1年生のねん土作品



4年生のピアノ



2年生の空手

第1回発表者6組12名が勢揃い！



2年生の編版ハーモニカ

6年生のダンス

4年生のタイピング

3年生のイラスト

2年生のなわとび



第2回発表者6組14名が勢揃い！

1年生のなわとび

3年生のピアノ



2年生のとび箱

1年生の側転入りダンス

心のこもった「6年生を送る会」6年生への感謝の気持ちが伝わりました！

2月18日に、全校生で「6年生を送る会」を行いました。6年生には、縦割り班で撮った写真と班員からのメッセージのカードを、5年生が代表でプレゼントとして贈りました。その後、6年生への感謝の気持ちを込めて、1年生から発表を行いました。感謝のことばを伝え、歌や合奏、ダンスなどのプレゼントをしました。その後、6年生がすてきなりコーダーの演奏を聞かせてくれました。6年生の発表後、6年間の思い出のスライド映像を見ました。赤麻小に入学した1年生のときの、あどけないかわいらしい表情から、6年生になって最上学年として行事などで活躍する頼もしい姿まで、6年間で立派に育った子供たちの成長をあらためて感じました。

最後、在校生の拍手の中を6年生が退場しました。卒業式の分も含め、花飾りや輪飾り作り、プレゼント作り、会場設営、発表の準備など、1年生から5年生まで、在校生全員で様々な準備をしてきました。そして運営や片付けは5年生が頼もしい姿を見せてくれました。みんなで作り上げた感動の「6年生を送る会」となりました。



5年生から6年生へプレゼントの贈呈

在校生からのプレゼントを喜ぶ6年生



6年生からのリコーダー演奏は美しい音色でした

5年生の会の運営



1年生の発表

2年生の発表

3年生の発表



4年生の発表

5年生の発表